



赤嶺ヶ丘

3月号 令和7年3月25日(火)発行

〒894-0622 奄美市笠利町大字笠利1924番地 TEL:0997-63-8114



文責：教頭 淵脇

令和6年度を終えるにあたって

3月2日(日)、野口先生が指導されている名瀬市民合唱団の定期演奏会が奄美川商ホールで開催されました。そして、本校生の多くが賛助出演するということもあり、私も観客席で鑑賞しました。音響効果が素晴らしいホールで、50年の伝統を誇る合唱団と一緒に歌うことができるのは、本当に幸せな経験です。合唱団はもちろん上手ですが、本校生だって引けを取っていませんでした。心を込めた歌声は透き通るようにきれいで、「正解」も難しい曲でしたがよく歌い上げてくれました。他校の先生方から「笠利中の生徒たち、やっぱり声がきれい!すばらしい!」とか、「合唱団の方々とのコラボ、すごくよかったです」とか「合唱団の方が当然上手いんだけど、笠利中生の歌はとても感動的で涙が出る」等と嬉しい言葉をかけていただきました。掲載写真は、他校の先生からいただいたものです。会場でお会いできた保護者の皆様も喜んでくださっていました。本校のステージ以外にも、野口先生の美しいソロもあり、いい曲、名曲満載の楽しいコンサートでした。

公立入試も終わった3月7日(金)にはお別れ球技大会を実施しました。保体の授業で学習したり、オリンピックの日本の活躍を見たりして、よく研究している様子がかがえました。3年生で2チーム作り、1、2年生で4チーム作り、男女混合ダブルス団体戦をしました。熱い声援の中、一生懸命プレーし、励まし合い、とても感動的でした。生活管理部を中心に協力して運営し、楽しい球技大会となりました。

さて、早いもので令和6年度も、間もなく終わりを迎えます。1年はとても長いように思いますが、あっという間だったように感じているところです。

全国では、大事故や事件、自然災害等、凶悪犯罪や悲惨なニュースが多いですが、本校においては、大きな問題や事故等が発生すること無く、1年間を無事に過ごせたことに感謝いたします。1学期の修学旅行、宿泊学習、地区総体、2学期の体育大会、文化祭、校内駅伝大会等、1年間の様々な教育活動を振り返りながら、生徒一人一人の確かな成長を実感しているところです。自分の力を伸ばすために、一生懸命頑張ってくれた生徒の皆さん一人一人に敬意を表しつつ、いつも生徒たちに寄り添い、励まし、見守ってくださっている保護者や地域の皆様の温かい御支援の賜であり、深く感謝いたします。3年生も、それぞれの夢の実現に向け、力強く羽ばたいていきました。1・2年生も新しい学年のスタートに向け、気持ちを新たにしているところです。

令和7年度も、これまでと同様に、全職員が一丸となって、学力・体力の向上、生徒指導の充実に向け、精一杯取り組んでいきますので、引き続き、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

校長 久津輪 修一



校内球技大会 (お別れバドミントン大会)

公立高校入試が終わった3月7日、校内球技大会を開催しました。今年も保健体育の延長としてバドミントンで実施しました。1チーム3ペアの団体戦で、「ハッピーアワー」や「サーティワン」、「3割どすこい」といったユニークなチーム名とは裏腹に、和気藹々(わきあいあい)とした和やかな雰囲気の中にも、気合いの入った掛け声や白熱したプレーが見られました。体育の授業でも練習を積んできた競技でもあったので、みんな上手にシャトルを打ち合っており、会場も一体となって盛り上がっていました。好ゲームが繰り広げられ、みんな気持ちのいい汗をかくことができました!



令和6-7年度教職員定期人事異動 転出者紹介

安心安全メールにて、すでに御承知おきのことと存じますが、改めて、転出される先生方を御紹介いたします。
 釘崎 亮一 教諭(社会):霧島市立竹子小学校(教頭)
 野口 淑子 教諭(音楽):奄美市立東城中学校(講師)
 知花 和則 事務主幹 :退職
 橋口美恵子 校務員 :任期満了につき退職
 在任中は、保護者や地域の皆様には大変お世話になりました。笠利中学校での経験を糧に、それぞれの場所でも御活躍されることを願っています!

この度の定期人事異動により霧島市立竹子(たかぜ)小学校で勤務することになりました。笠利中学校での七年間を振り返れば、正門両端のガジュマルの木、旧校舎に驚いた初日。大きな声で挨拶をしてくれた生徒たちのことを思い出します。この七年間、「未来の君は今の君の頑張りにきっと感謝する」を子どもたちに伝えてきました。これまで関わってきた子どもたちの未来が、「心豊かな人生」になるよう歩んで欲しいと願っています。目の前の楽しさに心奪われることなく、コツコツと取り組み、自分のしたことやしていることに自信をもち、考えることを大切にしてほしいと思います。

最後に保護者の皆さん、地域の皆さんで笠利の子どもたちが笠利の光に、奄美の光になりつづけるようこれまで同様、愛情を注ぎ、支え続けてください。七年間、本当にお世話になりました。 釘崎 亮一



2度目の笠利中の勤務でした。音楽の教科以外にも、人権学習として「ハンセン病問題」学習で、奄美の人たちがたどってきた過酷な現実を学びました。まだまだ「差別」や「生きる」ことなどたくさん伝えたいこともありますが、「シマッチュ」の生きてきた歴史や文化を学び自らのアイデンティティの糧にしてほしいと思います。 野口 淑子



この度、3月31日付で退職することになりました。笠利中学校で2年間お世話になりました。ありがとうございました。気持ちのよいあいさつのできる生徒の表情を見ながら楽しく過ごすことができました。35年間の教職員の締めくくりが笠利だったことはよかったと思います。これからも笠利中学校のみなさんが健康で御活躍されることを祈っています。 知花 和則



昨年度から引き続き、お世話になりました。ありがとうございました。昨年度末もこの場で書いた記憶がありますが、来年度も再度、笠利中で皆さんに再会できることを願っています。 橋口美恵子



受賞おめでとう!!

大島地区中学校男子6人制バレーボール大会(南大島大会) 第4位 2年 岩元 肥後 1年 濱地(笠利・赤木名合同)
 奄美市明るい選挙啓発ポスターコンクール 奄美市選挙管理委員会委員長賞 1年 黒松

奄美市立笠利中学校 第77回卒業式

3月12日(水)に、第77回卒業式を挙行了いたしました。今年度は13人の卒業生でした。今回も多くの来賓の御臨席の下、盛大に開催されました。

卒業証書授与から始まり、校長先生の式辞、平田幸樹PTA会長の祝辞、大山仁奈さんの在校生送辞、大山皇成さんの卒業生答辞、田畑文博様の保護者代表のあいさつ等いただき、卒業生の晴れの門出を祝うにふさわしい心を打つ内容でした。また、卒業生、在校生が歌った卒業合唱では、会場の集まった全員が、素晴らしい歌声に心から感動しました。卒業生の進路はそれぞれ異なりますが、これからは「赤嶺会」の一員としても飛躍してくれることを願っています。これからの活躍を楽しみにしています。

また、卒業記念として書籍もいただきました。卒業生及び卒業生保護者の皆様、本当にありがとうございました。



4月の主な行事

7月	新任式 始業式 第78回入学式	14月	内科検診	22火	全校朝会 かさり学 放課後の活動
8火	身体計測 学校生活オリエンテーション	15火	検尿1次 かさり学オリエンテーション 放課後の活動	23水	ノ一部活デー 検尿1次脱漏
9水	ノ一部活デー 標準学力検査	16水	ノ一部活デー	24木	歯科検診
10木	標準学力検査 生徒会対面式	17木	全国学力・学習状況調査 理科・生徒質問(3年)	25金	耳鼻科検診 放課後の活動
11金	English Day 知能検査 避難訓練 放課後の活動		全国学力・学習状況調査国語・数学(3年)	29火	昭和の日
			心臓検診	30水	ノ一部活デー かさり学 交通安全教室 生徒会専門部会

4月7日(月)に、第78回入学式が挙行されます。卒業式同様、来賓向けの案内状も送付しております。引き続き、感染症対策に御留意の上、新入生のハレの日立ち会っていただけると幸いです。